

## Le terrain multisports a été inauguré



**Les élus ont coupé le ruban, samedi 28 mai.**

Le terrain multisports de Rebréchien a donc été inauguré samedi 28 mai en présence de nombreux élus donc les parlementaires Marianne Dubois, Jean-Pierre Sueur, Jean-Noël Cardoux, mais aussi le conseiller départemental Michel Breffy. Les jeunes ont proposé des démonstrations sportives avant celle du groupe orléanais Body Art (athlètes de rues).

Deux joueurs de football d'Orléans US, Thomas Renault (gardien) et Julien Delonglée ont remis des récompenses aux enfants qui se sont illustrés aux tournois. Ce terrain mul-

tisports est destiné aux élèves de la commune. Son coût de réalisation (51.000 euros) a été supportée pour moitié par la dotation d'équipements des territoires ruraux attribuée par l'État.

Marianne Dubois, députée, a proposé 4.000 euros dans le cadre de la réserve parlementaire. Moins de 20.000 euros restent à la charge de la commune une fois la TVA récupérée. Alain Dardonville, le maire de Rebréchien, a tenu à remercier la commission cadre de vie et travaux et tout particulièrement Thierry Leguet pour leur implication et la réussite de ce projet.